

Rector de la UVM se reúne con estudiantes en encuentro virtual

Universidad Viña del Mar

La Unidad de Relacionamento y Vida Estudiantil de la Universidad Viña del Mar (UVM), inició Ciclo de Conversaciones “Diálogos con”, evento que fue encabezado por el rector de dicha casa de estudios, Carlos Isaac Pályi.

Dentro de las temáticas abordadas se destacó el cambio de sostenedor de UVM, ocasión donde el rector aprovechó la instancia para señalar que “los nuevos sostenedores tienen vasta experiencia a nivel educacional y conocen muy bien el quehacer de nuestra institución. Los valores y objetivos de la Fundación Educación y Cultura están completamente alineados con los nuestros”.

□
Por su parte, Leonardo Olmos Colarte, Jefe de Relacionamento y Vida Estudiantil, agregó que “sabemos que tanto la contingencia sanitaria como el acontecer de nuestra universidad puede estar provocado dudas e incertidumbres en nuestros estudiantes, por ello hemos organizado este ciclo de charlas con nuestras principales autoridades educativas para que nuestra comunidad pueda mantener un diálogo franco y sincero con ellos, en donde puedan plantear sus preguntas y tener la oportunidad de dilucidar sus inquietudes.

Los estudiantes valoraron la iniciativa, en especial los de primer año, quienes no han tenido la oportunidad de estar en los campus ni poder conocer a las autoridades universitarias producto de la pandemia.